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近日社會各界先後對「佔領中環」行動表達意見，作為辦學
團體致力推行教育事業，培養學生優良品格，教導守法守紀，鼓
勵學生關心社會時事，多角度思考、注重普世價值，包括「和
平、仁愛、公義、自由、民主、人權、責任感、尊重他人等」。
我們的屬校會指導學生以中立、客觀、持平及開放的態度，討論
社會時事；並提供足夠資訊，讓學生獨立思考，多角度認識及分
析時事議題，凡事克己守法，以理性務實態度處理。

「佔中」發起人曾明言「佔中」屬違法，若為違法行為，我
們作為辦學團體絕對不會鼓勵或誘使屬校學生參與，以保障學生
人身安全。我們有責任提醒學生若參與「佔中」可能會發生的場
面及後果。若參與違法或暴力行為，參與者就要承擔法律責任，
故必須徵詢家長或監護人意見。

我們的屬校籌辦的教學活動，無論是校內或校外活動，都該
在安全情況下進行。就此，我們的屬校均規定教師在籌備任何課
外活動時，必須根據教育局所訂的《課外活動指引》，以及校本
活動安排程序；以確保學生得到妥善照顧，師生都在安全情況下
進行活動。

教師如在非工作時間，以個人身份參與任何與屬校無關的活
動，則屬個人決定。我們不會就個別事件加以評論。但相信教師
應以身作則，奉公守法。

香港是法治社會，我們絕對尊重個人的言論和集會自由，呼
籲教師學生作為公民一分子，有責任協助推動社會安定繁榮。祈
望各方能以持平及開放的態度，理性討論香港政制發展。

新界區慈善辦學團體 — 聲明

廠商會婦委會晚宴慶20周年
林鄭月娥吳克儉譚贛蘭沈沖施榮懷等主禮 趙鍾月琼致辭
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趙鍾月琼代表婦委員致辭，感謝母會（廠商會）和
社會各界給予婦委會的無比關懷與支持，這是一

份莫大的鼓舞，也是推動婦委會努力不懈為本港工商界
及婦女界服務的原動力。

婦委會拓會務關愛社區民生
回顧20年前，婦委會的成立獲母會大力支持，藉此
團結各會長及會董的賢內助，共同為廠商會未來而努
力。回溯這些年，趙鍾月琼指，婦委會一直未敢忘記首
長們的訓勉，秉承母會愛國愛港的宗旨，推動本港工貿
發展和關注婦女事務，更將關愛擴展至社區和民生層
面。
趙鍾月琼指，現今婦女家庭和事業並重，既能發揮潛
能還有出色表現。放眼未來，婦委會將繼續緊守崗位，
更多參與社會事務，致力發揮出女性的關懷和細緻、智
慧和包容的特質。趙鍾月琼特別感謝丈夫趙振邦對她的
愛和支持。

林鄭籲多為港發聲迎政改
林鄭月娥在致辭時，分享她30多年來在政府工作的

心得體會。本着希望香港越來越好的心加入今屆特區政
府，自己必定迎難而上，利用5年時間為香港做事。原
來，這個「難」真是好難，特別是政改諮詢推出後，挑
戰非常多。她希望大家多為香港發聲，保護香港核心價
值，維護香港繁榮安定，共建美好環境。

歷屆婦委會主席現身分享

廠商會一眾首長，包括永遠名譽會長梁欽榮，榮譽主
席陳小玲，第二副會長李秀恒，副會長吳永嘉、徐炳
光、楊志雄、徐晉暉、吳清煥，行政總裁黃靜文，名譽

會長蔡衍濤、冼漢鑌、曾金城、李漢忠、名譽主席周盧
美磁、冼婁文英、張戴月美，常董李慧芬、張胡詠琚、
史立德、劉文煒、司徒健等亦有出席。
晚宴上，一眾婦委姐妹上台高歌，歷屆婦委會主席現
身分享，場面熱鬧。

香港文匯報訊（記者沈清麗、黃晨）中華廠

商會婦女委員會昨晚假銅鑼灣世貿中心隆重舉

行20周年誌慶晚宴，政務司司長林鄭月娥，教

育局局長吳克儉，勞工及福利局常任秘書長譚

贛蘭，中聯辦協調部部長沈沖、副部長廖勛，

保安局副局長李家超，懲教署署長單日堅，廠

商會會長施榮懷等同主禮，婦委會主席趙鍾月

琼偕嘉賓切蛋糕慶祝，氣氛溫馨熱烈。

香港文匯報訊（記者 子京）為熱烈慶祝香港回歸祖國17周年，九
龍總商會昨晨在會所舉行升旗禮，該會理事長李光華和監事長黃熾雄
陪同主禮嘉賓中聯辦九龍工作部副部長王小靈主禮。
升旗禮由龍總副主任李港生任司儀，並邀請到深水埗西區九龍第二
五七旅童軍代表擔任升旗旗手。出席的龍總首長還有永遠副會長暨首
席顧問李福基，永遠副會長伍江，副理事長李廣林、鍾田、梁華勝、
鄭寶和、王柏源，副監事長譚姜美珠、陳達科、何樹坤、戴焯南，會
務顧問楊僑、賴賓和陳定忠。

香港文匯報訊（記者 黃晨）財經事務及庫
務局局長陳家強日前應邀到香港中華總商會，
以〈滬港通與香港金融發展〉為題進行演講。
中總會長楊釗主持講座，眾多會董出席。陳局
長就滬港通的機遇和挑戰闡述自己觀點。他指
出，這一互聯互通的機制不僅有助於內地的股
票市場通過香港與國際連接，更為本港金融市
場帶來新的發展機遇。

促兩地體制互惠互利
陳家強指出，預期今年10月落實的滬港通，

將極大地方便兩地投資者簡單快捷地買賣對方
的股票。這一互聯互通的機制有助於內地的股
票市場以相對較低的成本通過香港走向國際。
滬港通在設計上強調風險可控，監管成本也相
對簡單。「香港的機制可以幫助內地改革開
放，滬港通會引起更多內地、香港體制上的互
惠互利。」

陳局長認為，在人民
幣國際化進程中，香港
地位特殊，同時也扮演
了很重要的角色，在此
過程中，香港打通了內
地市場，令其自身轉型
以及分享到內地改革開
放帶來的機會。滬港通
的順利啟動會令香港整
個基金的管理業市場、
金融業市場，服務界受
惠，更能對加深香港的
市場吸引力。
他表示：「中央政府

新領導班子會繼續推動
金融開放，隨着內地開
放步伐的加速，香港的角色不但沒有被削弱，
反而愈來愈受到中央政府的高度重視。」

中華總商會副會長方文雄、陳幼南、袁武、
莊學山，榮譽會長林廣兆等首長出席講座。

■中華廠商會婦委會20周年誌慶晚宴，林鄭月娥與趙鍾月琼、施榮懷等首長、婦委們共同慶祝。 香港文匯報記者 劉國權 攝

■■九龍總商會舉行升旗禮熱烈慶九龍總商會舉行升旗禮熱烈慶
祝香港回歸祖國祝香港回歸祖國1717周年周年。。

■左起：袁武、方文雄、陳家強、楊釗、莊學山、林廣兆於講座會後
合照。 記者 黃晨


